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終始業式の校長講話「白馬未来図」より 
 

後期に入りました。学校としても個人としても充実期です。それぞれ自分なりの成果を求めて頑

張っていきましょう。 

さて、白馬中の今年度のスローガンは、ご存じの通り、「未来へつなぐ」。「社会的な自立」を目指

すと共に、その上で、「20年後の白馬・地球に貢献できる人、救い手」になることを願っています。

それは、白馬の未来、地球の未来は、本当に大丈夫かとの思いもあるからです。 

 そんなことから、今年度スローガン「未来につなぐ」ために、「白馬の未来を語る会（白馬未来

図）」を開催します。白馬ならではの先進的なスペシャルゲスト５名をお招きします。 

 まず、岩岳リゾート社長の和田寛さん。白馬グリーンシーズンの火付け役ともいえる。 

続いて、白馬インターナショナルスクールの草本朋子さん。７年間の年月をかけて、白馬インター

ナショナルスクールを開校した。 

さくら不動産代表取締の橋本旅人さん。白馬中の卒業生。白馬の地価は部分的ではあっても、こ

こ数年全国ベスト 10に入るほど上昇が続いている。 

続いて、SDGｓlab代表の渡邉宏太さん。SDGｓミーティングでもお世話になったが、いろんな

方々とネットワークを構築し、持続可能な白馬のために尽力されている。 

さらに、白馬村長になられた丸山俊郎さん。東京ディズニーランドに勤務しアトラクション船の船

長としてガイドをしたり、家業のホテルを継いでからは世界一のホテル支配人の称号も得たりし

た。白馬中の元生徒会長でもある。 

そして、これらの先進的なゲストは、２０年後の白馬未来図をどのように描いているのか。 

和田さんは観光を窓口に、「世界で 10本の指に入るオールシーズン・マウンテンリゾートを目指

す」と言っている。スキー市場の回復は見込めない、だからオールシーズンの、しかもリゾート地と

ならなければ生き残れない。このことを話したいようだ。 

草本さんは教育を窓口に。「20年後、HISには 200人が在籍し、日常的に白馬の中学生や高

校生と英語で会話し遊んでいる。世界中に散った卒業生は仲間を連れてまた白馬に戻っても来

る。また、日本中の大人達が HIS大学院や起業を学ぶためにやって来る。教育が白馬を熱くす

る」と話す。 

橋本さんは不動産が窓口。不動産業は街づくり。白馬 

の価値を高めるという。駅前に４階建ての複合商業施 

設を作る。世界一流の五つ星ホテルを招致し白馬の 

価値を高めるとも言う。 

渡邉さんは SDGｓが窓口。持続可能な白馬を実現す 

ると話す。そのために、電気自動車を普及させそれを 

シェアする仕組みを作るという。屋根ソーラーや小水 

力発電により再性エネルギー100％を目指す、少子高 

齢化を抑え住んでよかった白馬村にすると言う。 

村長の丸山さんも含め、こんな素晴らしい方々がいて、 

君たちと話し合いに応じ質問にも答えてくれる。 

それは未来を創っていくのが君たちだからだ。 

この白馬未来図が、君たちを未来に誘い、持続可能な白馬へとつながっていくことを心から期待

したい。 
 
10月 21日（金）、25日（火）に「白馬未来図」を開催します。21日（金）は岩岳リゾートの和田さ
ん「白馬と観光」、白馬インターナショナルスクールの草本さん「白馬と教育」、さくら不動産の橋本
さん「白馬と不動産」、ＳＤＧsｌａｂの渡邉さん「白馬とＳＤＧs」、をお招きし、20年後の未来図を示
していただき、生徒と懇談をしていただきます。 
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25日（火）は 8月より村長になられた丸山俊郎さんをお招きし、村の未来について全校生徒に
語っていただき、懇談を行います。いずれも時間は１３：４０～を予定しております。 
保護者の方も是非この機会にお越しいただき、一緒に白馬の未来を考えてみませんか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

お知らせ（再掲） 
 明日、10月 13日（木）21:00～21:54 読売テレビ系列「秘密のケンミン SHOW～極～」で、“長野県
の中学生は、学校行事で 3000ｍ近い名峰に登る!?超過酷な登山に密着”というコーナーが予定されて
います。そこで本校の唐松岳登山についても扱われます。県出身ゲストは本校卒業生でタレント（女優）の
国本梨紗さんが出演予定です。 


